

---

**XICHEN SHE**, University of Waterloo

*Analyse de réponses de sondage ordinaires « Je ne sais pas »*

Les réponses ordinaires sont souvent utilisées dans les recherches par sondage sociales ou de santé afin d'évaluer la performance, l'attitude, la sévérité des maladies, etc... Il est aussi pratique commune d'inscrire « Ne sais pas » comme option de réponse, particulièrement pour les questions de nature plus sensible. Dans cette présentation, nous présenterons d'abord brièvement les approches pour gérer les données ordinaires régulières, puis nous explorons des méthodes pour analyser les réponses ordinaires avec « Ne sais pas » comme composante de réponse. La cohérence et l'efficacité sont comparées entre les divers estimateurs et les résultats d'une simulation limités seront discutés.